



Über 1000 Euro freut sich der Förderverein Gemeinschaftsplatz Rüstersieler. Focko Meyer (rechts), Niederlassungsleiter der Nordwest Lift GmbH Arbeitsbühnenvermietung, übergab den Spendenscheck an

den 1. Vorsitzenden des Fördervereins, Burkhard Poost (links). Poost hatte Rüstersieler Firmen angeschrieben und um eine Spende für die BMX- und Skaterbahn auf dem Gemeinschaftsplatz gebeten.

Die Bahn müsse dringend erneuert werden, so Poost. Der Vorsitzende hofft deshalb auf weitere gemeinnützige Spenden, da die Kostenvoranschläge die Mittel des Vereins weit übersteigen.

FOTO: POOST/P